

Der Barmherzigkeitskongress in Kopfung am 26./27.September 2015

Vor 10 Jahren wurde der Barmherzigkeitsaltar mit dem Bild des Barmherzigen Jesus und der Reliquie der Hl. Sr. Faustina geweiht. Es zeigt sich immer mehr, dass **KOPFING/I.** das Zentrum der **Göttlichen Barmherzigkeit** im Norden Österreichs ist. Zu diesem Jubiläum wurde am 26./27.September vom Verein VORNE der erste Barmherzigkeitskongress in Kopfung organisiert. Ca. 150 Teilnehmer aus Österreich und Bayern konnten ihre Kenntnisse um die Bedeutung und Verbreitung des Göttlichen Erbarmens – gerade in unserer Zeit – durch Vorträge und Zeugnisse vertiefen. Einen besonderen Höhepunkt stellten die beiden Referate der Schwestern aus dem Stammkloster der Hl. Sr. Faustina aus Krakau-Lagiewiniki (in perfektem Deutsch!) dar. Sie berichteten über konkrete Beispiele aus dem Leben der Hl. Sr. Faustina, wie ihre mystische Begegnung mit dem Barmherzigen Jesus ihr Leben im Kloster geprägt hat, und wie es ihre Sendung wurde, diese Botschaft an möglichst viele Menschen in der ganzen Welt weiterzugeben. – Die Katechese sowie die Festpredigt über die Barmherzigkeit Gottes von Diözesanbischof **Dr. Ludwig Schwarz** in der abschließenden Messe wurde von den Kongressteilnehmern interessiert mitverfolgt.

Zeugnis über sein Leben von der Bekehrung bis zum Studium im "Faustinum" gab **Pfarrer Hochwimmer** aus Bayern. Der Bericht zweier Jugendlicher aus Michaelnbach über die Rolle Jesus in ihrem Leben berührte das Publikum sehr. Auch das Wirken von Radio Maria-Mitarbeiter Leopold Scheibreithner für das Apostolat des Wanderaltars des Barmherzigen Jesus – (es gibt bereits über 120 Stützpunkte, allein im deutschsprachigen Raum!) wurden von allen mit Interesse verfolgt.

Sehr beeindruckend war am Sonntag der feierliche Einzug mit der Reliquie der Hl. Sr. Faustina – getragen von Schwestern aus der Kongregation der Muttergottes der Barmherzigkeit aus Krakau und von zwei Barmherzigen Schwestern aus Wien – mit der im Radio übertragenden Festpredigt von P. Alfons Maria Herre von der Gemeinschaft „Familie Mariens“. Diese Hl. Messe wurde von der Musikkapelle Kopfung und dem Kirchenchor musikalisch umrahmt.

Die Kongressteilnehmer wurden bewirtet, der Büchertisch (auch Devotionalien) war fleißig belagert.

So hoffen wir, dass der Kongress dazu beigetragen hat, das Bewusstsein um die Bedeutung der Göttlichen Barmherzigkeit weiter zu verbreiten und dass wir 2016, im von Papst Franziskus ausgerufenen „Jubiläumsjahr der Barmherzigkeit Gottes“, wieder ein ähnliches Fest zur Ehre Gottes ausrichten dürfen.

Folgende 2 Vorträge sind im Internet abrufbar:

"Das Leben und die Spiritualität der Hl. Faustina Kowalska"

<http://www.radiomaria.at/player3.php?s=12766>

"Das reine Herz Jesu und das menschliche Herz im "Tagebuch der Hl. Faustina"

<http://www.radiomaria.at/player3.php?s=12769>

Verfasserin: Sr. Koleta, vorgetragen von Sr. Norberta

